

Communiqué de presse de la Fédération HoReCa Wallonie

25 septembre 2024

## **Elections communales et provinciales 2024 : Interpellez vos futurs élus sur les enjeux du secteur HoReCa**

Alors que les élections communales et provinciales approchent, la Fédération HoReCa Wallonie renforce ses actions pour défendre les intérêts de ses membres. Le secteur HoReCa, pilier économique et social de nos villes et communes, doit faire face à des obstacles grandissants, souvent ignorés par les autorités locales. Ces difficultés, liées notamment à la réglementation, à la concurrence déloyale mais aussi à la gestion des infrastructures, fragilisent la rentabilité de nos établissements.

### **Un mémorandum pour faire entendre votre voix**

Fortes des retours de terrain de ses membres, la Fédération HoReCa Wallonie a élaboré un mémorandum à destination des candidats aux élections d'octobre prochain. Ce document, conçu pour refléter les préoccupations quotidiennes des acteurs du secteur, met en lumière les principaux freins rencontrés dans la gestion des établissements HoReCa. Il s'agit d'une opportunité unique d'engager un dialogue franc, direct et constructif avec les futurs élus, en leur présentant des exemples concrets des réalités locales qui nuisent à la viabilité de nos entreprises.

Le secteur HoReCa fait face à divers enjeux ayant un impact direct sur la rentabilité et la pérennité des entreprises locales. Parmi ces défis, on trouve des réglementations strictes pour l'exploitation des terrasses, une concurrence déloyale de certaines associations, le coût croissant de la gestion des déchets, les effets des travaux publics sur l'accessibilité des établissements, et les problèmes de sécurité publique. Ce secteur, vital pour l'économie locale et le tourisme, joue également un rôle crucial dans la création d'emplois et le maintien du lien social, ce qui nécessitera un soutien adapté de la part des futurs élus.

### **Un appel à l'action**

Nous appelons chaque entrepreneur du secteur à transmettre ce mémorandum aux candidats de sa commune. En partageant les problématiques spécifiques qui affectent son établissement, il contribue à la défense des intérêts communs du secteur et à la mise en place de solutions durables. Ensemble, nous avons le pouvoir de faire évoluer les choses. En soutenant activement cette démarche et en interpellant leurs élus locaux, les gestionnaires HoReCa jouent un rôle crucial pour garantir un avenir prospère à leurs entreprises et au secteur Horeca dans son ensemble.

Dès aujourd'hui, mobilisons-nous pour que nos voix soient entendues et que des solutions concrètes soient apportées à nos problématiques locales.

Contact presse: Luc Marchal - Porte-parole de la Fédération HoReCa Wallonie : 0475/42.24.02

+ annexe mémorandum.

